

Son épouse:

Claudine Moret-Aellen

Ses enfants:

Pascal Moret et son amie Marie-Hélène à Jussy

Corinne Moret à Penthalaz

ainsi que les familles parentes et amies ont le profond chagrin de faire part, selon sa volonté, du décès de

Monsieur Claude Moret

enlevé à leur tendre affection le 11 mars dans sa 66ème année. La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Penthaz, le jeudi 17 mars 2011 à 14h00.

Domicile de la famille: Mme Claudine Moret-Aellen, Rue du Vieux-Collège 16 b. Penthaz

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.